
■ 平成 19 年度 第 4 回教育研究会議議事録 

 

１．日 時 平成 19 年 7 月 10 日(火) 13 時 30 分～ 

 

２．場 所 学術交流会館特別会議室 

 

３．出席者 

 南(理事長,議長) 

中西、奥野、藤岡、菅野 

八尾 

安保、切畑、寺岡、田中、黒田、青山、林、石井 

辻川、小崎、上田、松川、寺迫、高見沢、今木、山口、辻 

＜オブザーバー＞ 

 北條 

 
 
[報告事項] 

１．研究費の不正防止計画(案)について 

 平成 19 年 5 月 8 日(火)開催の第 2 回教育研究会議において説明がなされた、研究

費の不正防止計画(案)について、改正を加え、再度報告がなされた。 

 計画実施の進行管理と連携、協力など、改正された点や、検討中であった部局研究

費責任者の分担などの説明がなされ、“不正防止計画の取りまとめ”など、一部で引

き続き検討を要する事項もあった。 

 同時に、「研究機関における公的研究費の管理・監査のガイドライン(実施基準)に

基づく体制整備等の実施状況報告書の提出について」、「研究費の管理・監査のガイド

ラインに対する作業区分別の項目及び内容について(案)」も説明がなされた。 

 

２．看板(案)について 

 現在、大学全体で進めている 2009 年 4 月完成予定の学舎整備に関連した、中百舌

鳥キャンパスマップを描いた看板の設置について報告がなされた。マップには、新築

される総合教育研究棟、理系新棟、先端バイオ研究センターの完成図と、獣医系学舎

のりんくうキャンパスのキャンパスマップが描かれる予定。設置場所は、白鷺門の手

前右側と、中百舌鳥門を入ってすぐ右側の場所である旨説明がなされた。 

また、国道沿いのフェンスにも、横長の大阪府立大学と書かれた看板を設置する旨、



説明がなされた。 

 

３．学内案内図配布ＢＯＸの設置について 

 現在、中百舌鳥門には守衛室がなく、そのため、学内案内を行うことができず、学

外者に不便をかけてきた。このたび、学内案内図を雨に濡れないよう工夫された青い

ＢＯＸに入れ、それが学内に設置された旨、報告がなされた。前項目の「看板(案)」

との整合性の問題として、看板の地図と学内案内図との向きが異なる点の指摘がなさ

れたが、立ち位置に合わせている旨の説明がなされた。 

 

４．平成 19 年度業績反映研究費配分について 

 平成 19 年度業績反映研究費配分について、部局別対象者一覧と平成 18 年度実績の

資料が示された。研究奨励のため、業績を研究費の配分に反映させる。平成 19 年度

は、81 名の対象者が決定されている旨報告がなされた。 

 

５．第 2回入学試験運営委員会(6/12)について 

 平成 19 年 6 月 12 日（火）に行われた入学試験運営委員会の概要が報告された。特

に、入試過去問題を活用するかどうかの点を、引き続き議論していく旨、説明がなさ

れた。 

 

６．2007 オープンキャンパスの開催(8/9～10)について 

 オープンキャンパスの案内資料に基づいて、報告がなされた。8 月 9 日と 10 日の

スケジュール内容は同一で、午前は中百舌鳥キャンパスのみで大学ガイダンスが行わ

れ、午後は中百舌鳥・羽曳野両キャンパスで学部・学科別のガイダンスとキャンパス

見学が行われる旨説明がなされた。 

 

７．第 2回高校生のための大学フェア大阪(7/16)について 

 平成19年7月16日(月･祝)に、大阪府教育センターで行われる大学フェア大阪に、

府立大学が参加する旨の報告がなされた。 

 


